

Un hiver plein de surprises

Histoire réaliste • 9 ans et plus



Chapitre 1 : La neige tant attendue

Il était une fois un petit garçon prénommé Lucien âgé de 10 ans qui vivait dans un petit village entouré de montagnes. Le mois de décembre arrivait à grands pas et avec lui, l'excitation de l'arrivée de l'hiver. Lucien était impatient de voir les premiers flocons de neige tomber du ciel.

Un matin, Lucien se leva et vit par la fenêtre de sa chambre une fine couche de neige recouvrant le sol. Son cœur bondit de joie et il se précipita dehors, enfilant sa combinaison de ski et ses bottes bien chaudes. Il fit une petite boule de neige et la lança en l'air en riant. L'hiver était enfin là !

Chapitre 2 : Les joies de la glisse

Lucien adorait les plaisirs de l'hiver et il aimait particulièrement faire de la luge. Il avait une super luge en plastique rouge, parfaitement adaptée pour dévaler les pentes enneigées. Il se rendit donc à la colline du village où tous les enfants se retrouvaient pour s'amuser.

Les rires et les cris de joie résonnaient dans l'air alors que les enfants glissaient à toute vitesse. Lucien se lança à son tour, poussant sa luge avec enthousiasme. Il sentait le vent frais sur son visage et les flocons de neige lui caressaient les joues. Quelle sensation merveilleuse !

Chapitre 3 : La construction d'un igloo

Un jour, Lucien décida de construire un igloo. Il avait toujours rêvé d'avoir un abri secret dans la neige où il pourrait se cacher et jouer. Avec l'aide de ses amis, ils commencèrent à empiler des blocs de neige les uns sur les autres jusqu'à obtenir une petite cabane.

L'intérieur de l'igloo était spacieux, avec suffisamment de place pour que tous les amis de Lucien puissent s'asseoir confortablement. Ils y apportèrent des couvertures et des coussins pour en faire un véritable refuge douillet. Ils passèrent des heures à jouer à cache-cache et à raconter des histoires à la lueur des bougies.

Chapitre 4 : Les patins magiques

Un jour, Lucien découvrit une vieille paire de patins dans le grenier de sa maison. Ils semblaient avoir été oubliés depuis des années. Lucien décida de les essayer et fut surpris de constater qu'ils étaient magiques. Dès qu'il les chaussa, il se mit à glisser sans effort sur la glace, comme s'il avait patiné toute sa vie.

Lucien se rendit à la patinoire du village et tous les enfants furent émerveillés par ses prouesses. Il faisait des pirouettes, des sauts et des figures incroyables. Les autres enfants voulaient tous essayer les patins magiques, mais Lucien était le seul à pouvoir les utiliser. Il se sentait spécial et fier de pouvoir partager sa passion avec les autres.

Chapitre 5 : La fête de fin d'hiver

L'hiver touchait à sa fin et les jours commençaient à se réchauffer. Les enfants du village décidèrent d'organiser une fête pour célébrer la fin de l'hiver. Ils préparèrent des décorations colorées, des jeux et des danses pour divertir tout le monde.

Lucien fut chargé d'écrire une pièce de théâtre mettant en scène les aventures de l'hiver. Il écrivit une histoire fantastique où des flocons de neige magiques sauvaient un village d'une tempête de neige dévastatrice. Il était si fier de sa création et ses amis étaient impatients de la présenter lors de la fête.

Chapitre 6 : La leçon de générosité

La fête de fin d'hiver fut un grand succès. Les enfants rirent, dansèrent et s'amusèrent toute la journée. En fin de soirée, alors que tout le monde se rassemblait autour du feu pour se réchauffer, Lucien se leva et prononça un discours.

Il parla de l'importance de la générosité et de l'entraide. Il raconta comment pendant l'hiver, les habitants du village s'étaient soutenus les uns les autres, en partageant leurs ressources et en offrant leur aide. Il dit que c'était grâce à cette générosité que le village avait survécu à la tempête de neige.

Chapitre 7 : Le retour du printemps

Les jours devinrent de plus en plus chauds et la neige commença à fondre. Les enfants du village se préparèrent à dire au revoir à l'hiver et à accueillir le printemps avec enthousiasme.

Lucien regarda les derniers flocons de neige fondre et sourit. Il était reconnaissant pour tous les souvenirs merveilleux qu'il avait créés pendant cette saison froide. Il se promit de les chérir et d'attendre avec impatience l'hiver suivant.

Et ainsi, l'hiver se transforma doucement en printemps, laissant derrière lui des souvenirs inoubliables et des amitiés renforcées. Lucien savait qu'il pourrait toujours compter sur les joies de l'hiver pour lui apporter chaleur et bonheur chaque année.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qu'est-ce qui a rendu Lucien si excité au début de l'histoire ?

- Les premiers flocons de neige
- Les vacances de Noël
- Son anniversaire
- La fin de l'école

2) Quel est le plaisir de l'hiver préféré de Lucien ?

- Faire de la luge
- Construire des igloos
- Patiner
- Fêter la fin de l'hiver

3) Qu'a découvert Lucien dans le grenier de sa maison ?

- Des patins magiques
- Un vieux livre
- Une boîte mystérieuse
- Un jouet cassé

4) Quel était le thème de la pièce de théâtre écrite par Lucien ?

- Les aventures de l'hiver
- Un voyage dans l'espace
- Une histoire de pirates
- Un conte de fées

5) Qu'a appris Lucien lors de la fête de fin d'hiver ?

- L'importance de la générosité
- La magie de l'hiver
- La valeur de l'amitié
- La beauté du printemps

Bonnes réponses :

1) Les premiers flocons de neige 2) Faire de la luge 3) Des patins magiques 4) Les aventures de l'hiver 5) L'importance de la générosité

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Combinaison: Un vêtement chaud et épais qui se porte par-dessus les vêtements pour se protéger du froid

Dévaler: Glisser ou descendre rapidement en pente

Igloo: Une cabane faite de blocs de neige, traditionnellement utilisée par les peuples vivant dans les régions froides

Pirouettes: Des mouvements rapides et gracieux réalisés sur la glace en patinage artistique

Prouesses: Des exploits ou des performances impressionnantes

Générosité: La qualité de partager et d'aider les autres sans rien attendre en retour